



Communiqué de Presse

Séminaire « Quels outils pour une économie verte dans le monde de l'eau ? »

Lyon, le 17 octobre 2013

Comment l'économie verte et l'eau peuvent elles se conjuguer dans le contexte de la recherche de nouveau paradigme de développement s'appuyant sur la connaissance scientifique, l'innovation, le plein emploi, qui respecte la finitude des ressources naturelles et intègre les aspirations culturelles et éthiques des sociétés ? Cette réflexion déjà initiée lors du 6^{ème} Forum mondial de l'eau à Marseille en 2012, s'inscrit dans le processus de construction d'une pensée spécifique sur l'économie verte appliquée aux domaines de l'eau avec en toile de fond les grands rendez-vous nationaux et internationaux.

Le séminaire a réuni plus de soixante chercheurs, économistes, gestionnaires, élus, entrepreneurs, ONG, et étudiants. Il a mobilisé des nombreuses personnalités, dont M. Serge Lepeltier, ancien Ministre de l'Ecologie et du Développement Durable, Président du Comité de Bassin Loire Bretagne.

Les présentations et débats ont permis de faire le point, d'une part, sur les innovations et les filières vertes et d'autre part sur les écosystèmes et les services rendus dans la décision publique et, enfin sur les dynamiques de l'action et de l'inaction dans les stratégies de l'eau. La France, par son histoire et son expérience, dispose d'atouts considérables, dans le domaine de la construction des concepts modernes, dans celui des technologies, tout comme dans le domaine des dispositifs institutionnels à l'échelle des territoires.

Pour plus d'informations : www.academie-eau.org et www.eaurmc.fr